



Se obtienen 4.7 millones de pesos en la primera subasta de obras de arte y artículos decorativos

- **Monto superior en 29.9% al estimado**
- **“México desde la Hacienda de los Morales” se vende en 1.7 millones de pesos Se vende el 77% de los lotes ofertados Antes de que concluya el año se realizará otra subasta**
- **La subasta fue organizada por Galerías Louis C. Morton**

El Instituto para la Protección al Ahorro Bancario (IPAB) informa que se obtuvieron 4 millones 779 mil pesos en la primera subasta de obras de arte y artículos decorativos propiedad de la banca intervenida, que se llevó a cabo en apego a lo dispuesto por el artículo 64 de la Ley de Protección al Ahorro Bancario (LPAB). La cifra obtenida superó en 1 millón 102 mil pesos el precio de salida para el total de las piezas ofrecidas, es decir, 29.9% por arriba del estimado.

Se vendieron un total de 228 lotes, algunos de los cuales comprendieron dos o más piezas, entre pinturas, litografías y objetos decorativos de artistas nacionales y extranjeros, por los que pujaron un total de 143 postores registrados.

La pintura “México desde la Hacienda de los Morales”, del pintor norteamericano Conrad Wise Chapman, tuvo un precio de salida de 1 millón de pesos y se vendió en 1.7 millones. La obra “El Prestidigitador” del artista mexicano Carlos Mérida, alcanzó un precio de 320 mil pesos, ubicándose como la segunda obra más valorada por los postores.

Los compradores tendrán del 14 al 18 de agosto para liquidar y recoger las obras adquiridas.

Los 69 lotes que no se vendieron en esta subasta se ofrecerán en un proceso posterior a realizarse antes de que concluya el año, en el que se incluirán además obras de igual o mayor valor artístico.

La organización de la subasta corrió a cargo de Galerías Louis C. Morton.

Los recursos obtenidos en esta subasta se destinarán a la reducción del costo originado por los programas de protección a depositantes bancarios.

ooo000ooo